

Marie et Tamar

TAMAR	MARIE
Tamar est promise comme femme à Schéla (Gn 38:11)	Marie est promise comme femme à Joseph (Mt 1:18)
Tamar est trouvée enceinte et considérée comme une prostituée (Gn 38:24)	Marie est trouvée enceinte (Mt 1:18)
Juda décide de condamner Tamar au feu (Gn 38:24)	Joseph se propose de ne pas traduire Marie en jugement, mais de la renvoyer (Mt 1:19)
Tamar prouve qu'elle est enceinte de Juda (Gn 38:25-26)	L'ange révèle en songe à Joseph que Marie est enceinte du Saint Esprit (Mt 1:20)
Juda, considérant que Tamar est « <i>plus juste que lui</i> », ne la condamne pas (Gn 38:26)	Joseph est un homme juste (Mt 1:19)
Juda ne s'approche plus de Tamar pour la connaître (Gn 38:26)	Joseph « <i>ne la connut pas jusqu'à ce qu'elle eut enfanté</i> » (Mt 1:25)